

FAUX-LA-MONTAGNE

Télé Millevaches, témoin de son temps à la gare de Felletin

La gare de Felletin ne fait plus son office depuis quelques années. Mais un bâtiment n'est jamais tout à fait voué à l'abandon, surtout lorsqu'il est le point central d'un quartier où bouillonnent les artistes, les artisans et les fêtes.

Avides d'échanges et de partages, les voisins de cette bâtisse ont décidé de

retrousser leurs manches pour refaire vivre les quais et les lieux avoisinants. Le chantier d'une renaissance qui regroupe autant de préoccupations artistiques que sociales et dont Télé Millevaches s'est fait le témoin (avant le confinement). Ce reportage est à visionner sur le site Internet *telemillevaches.net*. ■



RESTAURATION. Coups de massue sur fond de train qui passe.